

Ressort: Sport

## Testphase für Videobeweis: Fifa-Regelkommission gibt grünes Licht

Cardiff, 05.03.2016, 14:22 Uhr

**GDN** - Die Fifa-Regelkommission (IFAB) hat grünes Licht für eine Testphase für den Videobeweis gegeben. Von der nächsten Saison an dürfen mehrere Fußball-Ligen den Videobeweis als Hilfsmittel für Schiedsrichter testen, teilten die Regelhüter am Samstag in Cardiff mit.

Neben der Deutschen Fußball Liga (DFL) hatten sich acht weitere nationale Verbände um eine zweijährige Testphase beworben. Erprobt werden sollen nun verschiedene Varianten über mehrere Spielzeiten. Der sogenannte "Video Assistent Referee" soll laut DFL kein "Oberschiedsrichter" sein, sondern "den unverändert vollständig mit der Spielleitung betrauten Unparteiischen als weiterer Assistent in dessen Team vor offensichtlichen Fehlentscheidungen bewahren".

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-68975/testphase-fuer-videobeweis-fifa-regelkommission-gibt-gruenes-licht.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)